



BSG - Rundbrief 1/93

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde der BSG,

unser neues Sommerprogramm ist da. Traditionsgemäß wollen wir dabei auch wieder über einige Neuigkeiten und Themen der BSG berichten.

Zur Zeit haben wir unser Engagement und unsere Öffentlichkeitsarbeit für den Erhalt des wertvollen Kerstlingeröderfeldes intensiviert. Denn die vor zwei Jahren in Politikerköpfen geborene Idee eines Golfplatzes auf dem ehemaligen Truppenübungsgelände hat inzwischen auch in der Verwaltung konkretere Formen angenommen. Zusammen mit dem BUND und auch vielen weiteren Göttinger Initiativen und Verbänden wurde hierzu noch vor der Jahreswende ein Aktionsbündnis ins Leben gerufen. Es wurde eine Reihe von Veranstaltungen geplant und z. T. bereits durchgeführt, z. B. Einforderung von Parteistellungnahmen, beiliegendes Flugblatt, Diavortrag am 1.4.93 und Begehung des Kerstlingeröderfeldes am 25.4.93, wozu wir herzlich einladen (s. Programm).

Stellvertretend für den Landesverband NVN hatte die BSG die Aufgabe übernommen, die Novellierung des niedersächsischen Naturschutzgesetzes kritisch zu begleiten. Das diesbezügliche Anhörungsverfahren ist inzwischen abgeschlossen.

Unter dem Motto „Perspektiven verstärkter Naturschutzarbeit im Naturpark Harz“ steht ein weiteres projektgefördertes Seminar Ende März.

Ein Experiment zur Aufbesserung unserer Finanzen ist mit der Auflage einer Serie aus acht Postkarten „Natur zwischen Harz und Weser“ gestartet worden. Die Karten sind im regionalen Handel und im BSG — Büro erhältlich.

Es ist geplant, verschiedene Arbeitskreise wieder neu aufleben zu lassen, z. B. den AK Botanik. Interessentinnen und Interessenten werden gebeten, sich im BSG— Büro zu melden.

Auch im personellen Bereich sind Neuigkeiten zu vermelden: Auf der Jahreshauptversammlung wurde unsere Kassenführerin Frau Friese verabschiedet, bei der wir uns an dieser Stelle für ihr langjähriges Engagement recht herzlich bedanken. Die Aufgaben des Kassenwartes hat nun Herbert Eggers übernommen.

Klaus Vowinkel ist als Pressesprecher in den Landesvorstand des NVN gewählt worden. Vielleicht eröffnet sich damit nun die Perspektive, der Vertretung unserer Region und des südniedersächsischen Raumes mehr Gewichtung zu verleihen.

Als neue AB— Kraft ist Margit Göbel bei uns. Ebenfalls in ein AB—Verhältnis wurde Konnie Rieke übernommen, die bereits ein Jahr lang gewinnbringend im Büro mitarbeitete. Während eines dreimonatigen Praktikums leistete Heike Albrecht wertvolle Beiträge zur Arbeit der BSG.

Es grüßt freundlich im Namen des Vorstandes

Reinhard Uerner